

## ОАО «КОНСТРУКТОРСКОЕ БЮРО «ДИСПЛЕЙ»

ОАО «Конструкторское бюро «Дисплей» создано в 1987 году и специализируется на разработке и производстве:

- видеомониторов межвидового применения;
- авиационных дисплеев;
- ЭВМ специального назначения, микродисплейных систем индикации для жестких условий эксплуатации;
- боевых модулей.

В ассортименте предприятия более 100 наименований изделий с диагоналями экрана от 0,6" до 110". Интеллектуальная собственность защищена рядом патентов.

Предприятие имеет производственные площадки более 10 тыс. м<sup>2</sup> и весь необходимый комплекс производственного оборудования. Имеются лаборатория специсследований и лаборатория проведения испытаний на внешние воздействия.

ОАО «Конструкторское бюро «Дисплей» открыто к партнерству, участию в новых проектах, целевых программах, научно-исследовательских и опытно-конструкторских работах.

«Display» Design Office JSC was founded in 1987 and specializes in engineering and production of:

- multipurpose video monitors, avionic displays;
- special-purpose computers;
- micro-display indication systems for severe operating conditions;
- RWCS.

We have developed and put into production more than 100 products with 0.6"-98" screen size.

The intellectual property is protected by a number of patents.

The company has more than 10,000 m<sup>2</sup> of working area and a complete complex of production equipment. there are laboratories for light measurements, special research and external effects measurements, special research and external effects measurements.

«Display» Design Office JSC is open to cooperation, joining new projects, special programmes, research and development.

Беларусь, 210017, г. Витебск, ул. Гагарина, д. 11, комн. 12

Belarus, 210035, Vitebsk, Gagarina Str., 11, off. 12

tel.: +375 212 23 20 07

fax: +375 212 23 14 48

sivital@inbox.ru

www.sivital.by